

Ein Jahr mit euch?!? Das kann ja was werden...

Naru/Hina/? , Dei/?

Von _SasukeXNaruto_

Kapitel 3: Zwei Stunden zu zweit // Soll ich es ihr sagen?

Aloha^^

Tut mir leid dass ich erst jetzt wieder weiterschreib...

Eigentlich bin ich bei der FF ja schon bei Kapitel 10, da ich sie noch wo anders hochgeladen hab....

Naja, mit diesem Kappi bin ich ÜBERHAUPT nicht zufrieden, aber das nächste wird besser und wird auch schneller kommen^^

Über Kommis jeglicher Art freu ich mich natürlich. Besonders über Kritik...

Naruto kam in seine Klasse zurück und setzte sich auf seinen Platz zwischen Hinata und Gaara. Er bemerkte nichteinmal dass der Lehrer ihn fragte warum er so lange beim Direktor gewesen war. Er träumte einfach nur vor sich hin. Erst als Gaara Naruto leicht in die Seite schlug, war der Blonde wieder voll da. Der Lehrer wiederholte seine Frage noch einmal und Naruto antwortete: „Keine Angst. Diesmal gab es fast keinen Ärger. Aber ich glaube nicht dass ich Ihnen erzählen muss, worüber der Direktor und ich geredet haben!“ Darauf setzte der Lehrer den Unterricht fort.

In der nächsten Stunde stand Sport auf dem Stundenplan. Aber in der Pause saßen sie noch gemütlich in der Klasse. Gaara und Hinata fragten Naruto die ganze Zeit, was los gewesen war, doch dieser antwortete nur: „Ich kann es euch noch nicht sagen, erst wenn ich selber weiß, was geschieht. Aber wenn ich genaues weiß, sag ich es euch... ok???“ Gaara und Hinata nickten.

„Naruto, du brauchst ja nicht am Sportunterricht teilnehmen, oder? Soll ich mir auch schnell eine Entschuldigung schreiben?? Wäre ja nicht das erste Mal dass ich so was mache.. Oder? Und Sensei Guy is eh so dumm und checkt nix“, fragte Hinata.

Naruto überlegte kurz. Doch dann gab er Hinata einen kurzen Kuss und sagte: „Das wäre super. Dann brauch ich erstens nicht alleine für zwei Stunden in der Schule rumgammeln, zweitens könntest du mir ja dann zeigen was ich heute verpasst habe und drittens wärst du einfach nur bei mir... Das ist eine Klasse Idee!“

Hinata nickte, holte sich einen Zettel und schrieb sich schnell eine gefälschte

Entschuldigung. Dann gingen sie in den Turnsaal. Hinata und Naruto gaben ihre Zettel ab. Sensei Guy las sich die Entschuldigungen durch und sagte dann dass die zwei jetzt gehen könnten, aber das Schul-Areal nicht verlassen dürften. Naruto nahm die Hand seiner Freundin und verließ mit ihr den Saal. Die beiden bemerkten nicht mehr als Guy zu seinen Schülern sagte, dass Liebe doch was Schönes sei.

Im Aufenthaltsraum angekommen setzte der Blonde sich auf die Couch und lies sich von Hinata die Hausaufgaben erklären. Doch Naruto hatte die Nase schnell voll, so beobachtete er Hinata und dachte: °Wenn ich in Amerika bin, was passiert dann aus uns beiden? Immerhin sind wir fast eineinhalb Jahre zusammen. Ich liebe Hinata! Nur es wird wirklich hart, ein ganzes Jahr eine Fernbeziehung zu führen. Ob wir einander treu bleiben? Oder es danach alles anders wird? Ich hoffe nicht. Muss ich halt jetzt noch die Zeit mit ihr nutzen! Soll ich ihr überhaupt schon davon erzählen...Aber sagen muss ich es ihr ja, sonst würde ich mich schlecht fühlen. Naja, wenn sich die richtige Gelegenheit ergibt, kann ich es ja vorsichtig versuchen. °

Naruto legte seinen Stift weg setzte sich hinter Hinata und umarmte sie. Sie legte das Buch, das sie lesen sollten beiseite, drückte Naruto's Arme weg, welche um ihren Bauch geschlungen waren und drehte sich um. Als der Blonde etwas sagen wollte legte die Schwarzhaarige ihren Zeigefinger auf seine Lippen, schaute ihm tief in die Augen und küsste ihn dann. Naruto bat mit seiner Zunge um Einlass, der ihm auch gleich gewährt wurde. Ein leidenschaftlicher Kuss entstand. Aus Luftmangel mussten die beiden sich lösen. Naruto sah Hinata tief in die Augen und fragte sie ob sie wissen wollte was der Direktor gesagt hatte. Hinata setzte sich nun auf die Beine ihres Freundes, gab ihm einen kurzen Kuss und sah ihn dann erwartungsvoll an. Naruto lehnte sich gerade zurück als er hinter Hinata etwas sah. Sensei Guy.

Erschrocken schubste der Blonde Hinata von seinem Schoß herunter. Diese landete ein bisschen unsanft neben ihm. „ Eigentlich wollte ich schauen wo ihr umgeht und was ihr macht. Eure Hausaufgaben scheinen euch nicht sehr zu interessieren... Ich dachte ihr seid beide noch etwas angeschlagen, da ihr krank wart?? Geht ihr eure Viren austauschen oder was?“, sagte Guy, doch dann fing er an zu lachen und redete weiter, „Aber, wie sage ich immer?? Junge Liebe ist was Schönes.. Liebe muss man pflegen und hegen. Nicht wahr? Dann gehe ich mal wieder, aber übertreibt es nicht!!“ Mit diesen Worten verließ der Lehrer den Raum.

Hinata war ganz rot im Gesicht. Naruto gab ihr dann noch einen Kuss auf die Stirn, packte seine und ihre Sachen zusammen und sagte: „Auf Hausaufgaben hab ich keinen Bock mehr, was hältst du davon wenn wir auf unseren Platz gehen??“

Hinata nickte, nahm ihre Schultasche auf den Rücken und ging voraus. Naruto nahm seine Sachen, lief Hinata hinterher und nahm ihre Hand. So gingen sie nun in den Schulgarten hinaus und kletterten auf einen Baum. Auf einem sehr breiten Ast setzten sie sich dann wieder hin. Hinata lehnte sich beim Stamm an und ließ ihre Füße baumeln. Naruto setzte sich ein gegenüber von ihr hin und schaute sie an. Wieder überlegte er, was aus ihnen werden würde. Doch dann schüttelte er den Kopf, legte seine Hand an ihre Wange und streichelte diese zärtlich. Die Schwarzhaarige genoss die Berührungen und schloss die Augen. Naruto kam mit seinem Gesicht näher und küsste sie zärtlich. Nach einer Weile lösten sie sich voneinander und schauten sich tief

in die Augen. Der Blonde spielte mit dem Gedanken ihr von dem Amerika-Angebot zu erzählen.

Er stand auf, setzte sich zwischen Baumstamm und Hinata und nahm sie in den Arm. Hinata legte sich zurück und legte ihre Hände auf die ihren Freundes, welche auf ihrem Bauch lagen. Die restliche Zeit verweilten sie in dieser Position, küssten sich ab und zu und genossen einfach nur die Anwesenheit und Berührungen des anderen. Naruto kam zu dem Entschluss Hinata jetzt nicht über Amerika zu sprechen, da Worte diese wundervolle Stimmung nur zerstören würden.

Als sich die Freistunde dem Ende näherte machte das Liebespaar sich händchenhaltend wieder auf den Weg in ihre Klasse. Dort angekommen, saß Hinata auf dem Schoß des Blondes und fragte ihn plötzlich was der Dires jetzt gesagt hatte. Naruto schluckte, er wollte nicht mehr darüber reden, nur Gott sei Dank hörte man in diesem Moment Lee schon schreien: „Ooch... Wie süß, unser Liebespäärchen kuschelt mal wieder rum. Ihr kommt mir langsam schon vor wie so ein altes Ehepaar, das schon ewig zusammen ist.“ Gaara schlug ihm für diese Bemerkung auf den Hinterkopf und setzte sich hin.

Hinata und Naruto schauten sich an und lachten.. Sie waren ja schon fast eineinhalb Jahre zusammen, aber mit einem alten Ehepaar verglichen zu werden.. Das war mal was anders..